
CONSEIL	DE	QUARTIER	CENTRE		
Compte-rendu	numéro	11	de	la	réunion	du	14	Novembre	2023


Lieu	:		Communs	du	Château

Secrétaire:		Jean-Jacques	Le	Coq

Heure	de	début	:	19H00						Heure	de	fin		:	20H40	

Diffusion	:	Membres	du	conseil	de	quarPer	Centre	-	Madame	Fabienne	Vaugarny,	élue	référente	conseil	de	
quarPer	Ouest	-	Monsieur	César	Cilou,	élu	référent	conseil	de	quarPer	Nord.	

Par$cipants Présents Excusés Absents

 Philippe GUIGUEN X

 Jean-Jacques LE COQ – Elu référent X

AKRE-KADJA Dorothée X

CANNEVA Monique X

CHABANAS Alain X

D’ALENÇON-CROUILLEBOIS  Christine X

DOSTER Jean X

DOUARD-DJIAR Stéphanie X

FALLOT-GUYADER Odile X

JAMAIN Stéphanie X

LECOQ-DELAGE Marje X

MASSON Jean X

MESSAR Linda X

ROUX-IWANOWSKI Pascal X



L’ensemble	des	sujets	à	l’ordre	du	jour	ont	été	traités.	

1	-	Aménagement	de	la	place	«		Immeuble	A.D.I.	».	

C’est	un	espace	public.	Le	financement	est	à	la	charge	de	la	municipalité.		

Le	Powerpoint	présentant	cet	aménagement	a	été	projeté	et	les	points	principaux		d’évolu?on	sont:	

• Appel	d’offres	lancés	pour	l’aménagement	de	la	place.	

• Le	chan?er	devrait	débuter	vers	mi-janvier.		Les	membres	du	conseil	choisiront	le	type	du	revêtement	de	la	
dalle.	 Les	 deux	 modèles	 sélec?onnés	 lors	 de	 la	 précédente	 réunion	 du	 conseil	 seront	 présentés.	 Deux	
échan?llons	 d’un	 mètre	 carre	 seront	 exposés.	 	 Il	 reviendra	 aux	 membres	 du	 conseil	 de	 faire	 le	 choix	
défini?f.	

2	-	Les	animaPon	du	kiosque	de	la	Place	de	la	République	et	de	la	Halle	du	Marché.	

Une	anima?on	musicale	sous	le	kiosque	avec	la	par?cipa?on	des	musiciens	de	la	MJC.	

	Une	seconde	anima?on	dans	la	Halle	du	marché	,	le	29	Octobre,	avec	 	une	jeune	compagnie	de	média?on	
liUéraire	 par	 la	 performance	 et	 le	 théâtre	 (Rire	 d’étoile).	 Affublées	 de	 blouses,	 anciennes	 malleUes	 de	
médecin	et	costumes,	les	deux	ar?stes	sont	allées	 	à	la	rencontre	de	passants	pour	leur	poser	la	ques?on	:	
"Comment	se	porte	votre	santé	poé?que	sur	une	échelle	de	0	à	poésie	?".		

3	-	AnimaPons	pour	les	J.O.	2024.	

Un	«	Run	and	Bike	»	est	proposé	.	

La	ville	des	Clayes	 sous	Bois	devrait	 récupérer	des	anneaux	olympiques.	 La	ques?on	sera	de	 savoir	à	quel	
endroit	de	la	ville,	ils	pourront	être	placé.	Un	rond	point	pourrait	être	un	endroit	judicieux.		

4	-	Visite	du	quarPer	centre	avec	le	Maire	et	le	responsable	de	la	Police	Municipale.	

Le	 conseil	 de	quar?er	 centre	 est	 très	 intéressé	par	 ceUe	proposi?on	et	 aUend	 	 une	date.	Un	 samedi	 	 au	
printemps.		

5	-	Plan	de	circulaPon.	

Les	membres	du	conseil	de	quar?er	centre	réaffirment	 les	principes	suivants	de	 limita?on	de	 la	vitesse	en	
ville.	

3o	Km/h	généralisés	en		ville	

50	Km	sur	les	grands	axes	qui	sont	à	définir.	

La	 situa?on	 actuelle	 est	 trop	 complexe	 et	 conduit	 les	 automobilistes	 à	 ne	 plus	 connaitre	 la	 limita?on	 de	
vitesse	applicable	à	la	por?on	de	voie	empruntée.	

D’autres	sugges?ons	sont	faites	:	

• Poser	des	feux	de	vitesse	sur	 les	axes	le	permeUant,	par	exemple	,	 le	chemin	des	vignes,	LafayeUe,	Croix	
Blanche,	Avenue	de	Versailles.	

• MeUre	la	par?e	haute	de	l’avenue	du	commerce	en	double	sens;	la	situa?on	actuelle	implique	de	faire		un	
tour	 complet	du	quar?er,	 sauf	 les	 jours	de	marché.	 	 Installer	 un	 stop	à	 l’angle	de	 l’avenue	de	Versailles	
(	Manque	de	visibilité).	

• 	 Installer	un	stop	en	haut	de	 l’avenue	du	parc,	angle	avec	 la	rue	Henri	Prou..	Créa?on	d’une	 intersec?on	
avec	 4	 panneaux	 stop.	 Manque	 de	 visibilité	 et	 parfois	 vitesse	 excessive	 des	 véhicules	 qui	 arrivent	 de	
l’avenue	du	parc.	



• A	l’occasion	de	la	rénova?on	de	l’avenue	LafayeUe,	compte	tenu	de	la	fréquenta?on	et	du	constat	d’un	très	
grand	nombre	de	dépassement	de	la	vitesse	autorisée,	le	mode	de	sta?onnement	va	être	modifié.	Il	sera		
en	mode	alterné	sur	la	totalité	de	ceUe	voie	et	la	vitesse	abaissée	à	30	km/h.	

6	-	Sujets	divers	

Le	constat	d’incivilités	rela?fs	aux	bruits	générés	par	les	travaux	priva?fs.	Ces	faits	doivent	être	signalés	à	la	
Police	Municipale	afin	de	les	faire	cesser.	

Le	 conseil	 de	 quar?er	 centre	 demande	 que	 la	 Police	Municipale	 	 soit	 plus	 visible.	 Plus	 de	 tournées	 par	
exemple.	

Constat:	le	sta?onnement	payant	n’est	pas	opéra?onnel.	

Le	 conseil	 de	 quar?er	 déplore	 une	 dégrada?on	 de	 la	 desserte	 SNCF	 sur	 la	 ligne	 N.	 	 (	 	 Ponctualité	 et	
Fréquence).	

L’entre?en	du	cime?ère	Saint	Mar?n		est	mal	assuré.	

L’entre?en	des	rues	doit	être	assuré	de	façon	plus	efficace.		Un	contrat	a	été	signé	avec	un	prestataire.	

Prochaine	réunion		:	Courant	Janvier	2024.		:


